Diputados Confían en la Capacidad del Mediador

intelectual y experiencia del doctor José Luis Bustamante y Rivero para la pacificación definitiva con la vecina Honduras.

Asi lo expresaron miembros de la junta directiva del Poder Legislativo en entrevista sostenida ayer con el jurisconsulto peruano. nombrado mediador para ver la forma de solucionar el diferendo honduro-salvadoreño. diferendo que hizo crisis en julio de 1969. Los representantes legislativos dijeron

Bustamante y Rivero, contribuiran definitivamente al arreglo

La reunión tuvo lugar en el salón de sesiones de la Presidencia del cuerpo legislador, ayer por la ma-

ALGUNAS MUESTRAS SALVADOREÑAS

El Salvador ha dado muestras de su vocación unionista, dijeron los directivos diputadiles, y una prue-ba de tal calidad está en que no se

Peste Porcina Podría Causar Cuantiosas Pérdidas al País

Pérdidas por más de ochenta millones de colones puede sufrir nuestro país si se introduce la Peste Porcina Africana, en-lermedad vi al altamente contagiosa, que actualmente se encuentra en el Continente Americano, Es necesario tomar estrictas medidas de cuarentena contando con la colaboración del público y de los porcinocultores, declara el doctor Rolando Mar-Portillo, del Departamento de Laboratorio de la Dirección

Indica que el peligro de que aparezca en cualquier país latinoamericano és inminente, latinoamericano es inminente, inclusive en El Salvador, si no se probibe el ingress prohibe el ingreso de animales procedentes de naciones donde la enfermedad está causando daños considerables o de lugares donde va se ha reportado el virus en años anteriores.

Explica el doctor Martinez Portillo que la peste porcina es contagiosa, aguda, febril, y sep-

- Favor pase a la Pág. 46.

Misión del Odontólogo es Educar al Paciente

La principal misión del odontologo en su ejercicio profesional. es la educación del paciente, y parte de esta actividad incluye la prevención de las afecciones dentarias y bucales.

Esta explicación la dio el doctor Fidel Márquez Avilés en entrevista para El. DIARIO DE HOY, en la que enfatizó la urgencia en la generalidad de conocer todos los aspectos del aseo bucal (cepillado, uso de la seda dental i con el objetivo de mantener en buen estado

de salid dientes y encias.

Los conceptos del odontólogo aparecieron relacionados con el curso que imparti a en Tegucigalpa. Honduras, del 18 al 20 de curso en invitado en Coloro de curso en concepto en concepto de curso en concepto de curso en concepto en concept de este mes, invitado por el Colegio

de cirujanos dentales de aquella republica

LA CULTURE ODOXTOLOGICA

Esto es lo que se llama cultura odontológica, explicó, y se logra mediante entrevistas con los pacientes y enseñanzas audio-

En cuanto a la prevención de las enfermedades de los dientes, es bueno mencionar el importante papel del fluor administrado ya sea por via oral o por aplicación tópica aplicado directamente a dientes. señaló.

Marquez Avilés se refirió bre-

- Favor pase a la Pag. 40.

tamento con el nombre de un hondureño, el gene al Trinidad Cabañas Recordaron que el departamento de Morazan se llama asi precisamente porque se quiso honrar la memoria de ot o hondureño, el gene al Francisco

ALOJAMIENTO DE HONDURAS ES DE TIPO FORMAL

El Salvador, le explica on a Bustamante Rivero, siente apego a Honduras, y no le guarda rencor, y tan es así que los hospitales sal-vadoreños reciben diariamente homb es. muje es, niños hon-dureños quienes acuden a tales centros médicos de asistencia social en demanda de sus servicios g atuitos. Las autoridades de aqui atienden a los hondureños en igualdad con los salvadoreños.

"Es decir que aun cuando las relaciones formales están rotas. las relaciones familiares, afec-tivas, comerciales y demás continúan normalmente como antes del conflicto de 1969.

APOVAN A BUSTAMANTE

Los diputados le hicieron ver a Bustamante que lo apóyan en sus -Favor pase a la Pág. 46.

INSAFI Interesado en Desarrollo de las Agroindustrias

El Presidente del Instituto Salvadoreño de Fomento Indus-trial INSAFI. Tte. Coronel y Lic. Jorge Alberto Rivera, invito a su despacho a miembros de la Cooperativa Lechera de Oriente. para expresarles el interes del INSAF1 en ofrecer su enoperación en el desenvolvimiento de la in-dustria agropecuaria y en particular, en que se modernicen los sistemas y maquinaria con que opera la Cooperativa. Durante la entrevista les in-

formo que hay dos firmas in-teresadas en coinvertir en la Cooperativa: una americana y otra española, lo cual representa una posibilidad de mejora de las plantas en operación.



A YUDA PARA MONEDERO. (Santa Ana). Señoras de los mercados, en representación del No. I. visitaron EL DIARIO DE HOY para informar que están dispuestas a ayudar económicamente a fin de pagar el rescate que pudieran pedir los sujetos que han secuestrado a don Armando Monedero. "Espiritualmente rogamos porque don Armando, una persona tan buena con los santanecos, sea devuelto sano y salvo a su hogar...", dijeron. Entre ellas se encuentran Emilia Mixco de Linares, Luisa Barrientos. Marta Vega y otras. (Foto de W. Martinez).



ESTUDIAN TRASLADO DE POLICIA DE SANTA ANA. EL Subsecretario de Defensa, coronel José Eduardo Iroheta, dijo o los diputados que está dispuesto a traslador el cuerpo de policia de Santa Ana a otro local, siempre que quienes asi lo han pedido, ayuden o buscar cosa. El militar se lamentó del mal concepto que los peticionarios santanecos tienen de la labor policial. De izquierda o derecha, diputados Felipe Mira, Abel Salazar Rodezno y Subsecretario coronel Iraheta. (Foto de

Señoras del Mercado Dispuestas a Ayudar al Señor Monedero B.

"Estamos dispuestas a ayudar espiritual puesas a ayudar espirituar y económicamente para que don Armando Monedero Barreiro, vuelva a su hogar sano y salvo..., dijo un grupo de señoras de los mercados en visita a las oficinas de El. DIARIO DE HOY, ayer tar-de. "Don Armando es un hombre de bien, que ha servido a la Ciudad Heroica con denuedo, entusiasmo y capacidad Gracias a el se han logrado para nuestro depar-tamento muchas obras de bene-

ficio social y econômico y ha sido Ana que el deporte santaneco se ha elevado a altos pianos de prestigio nacional e internacional. En cualquier lugar que se encuentre don Armando, que emos que sepa que oramos a cada instante porque se encuentre bien de salud y estamos dispuestas a contribuir económicamente para reunir el

-Favor pase a la Pág. 38.

Justicia Planifica Programa de Apoyo a Infancia y Juventud

denominado "Promoción y Apoyo a la Familia", la Infancia y la Juventud", fucron discutidos ayer a las diez de la mañana en reunión de trabajo efectuada en el Ministerio de Justicia, bajo la Presidencia del titular de esa Cartera, Dr. Rafael Flores y

"El programa, se dijo, esta contemplado dentro del "Plan Nacional Bienestar para Todos" y ha sido asignado al Ministerio de

Justicia y a la Procuraduria General de Pobres, que com-partirán la responsabilidad de su

ejecución".
"El perfil, del citado programa, se dijo, fue aprobado el 20 de junio Comite Ejecutivo, que esta in-tegrado por delegados de los ministerios de Salud. Tabajo. Educación, así como de la Procuraduría.

Se agrego que este prog ama - Favor pase a la Pág. 40.

Defensa Accede a Trasladar Cuartel de Policia en Sta. Ana

El Subsecretario de Defensa dijo la comisión diputadil de bienestar público que el gobierno está de acuerdo en trasladar el cuartel de policía de Santa Ana a otro sitio siempre que los que desean el traslado o indiquen o

faciliten un local adecuado. El coronel José Eduardo Iraheta lamento que los peticionarios en su escrito ante el cuerpo legislador havan tenido expresiones inadecuadas para referirse a quienes dedican su tiempo, esfuerzo y sacrificio para protege a la comunidad santaneca, los agentes

El caso es que varios ciudadanos santaneces pidieron al Poder Legislativo que viera la fo ma de que el cuartel de policia de Santa Ana fuese trasladado porque en donde está da mal aspecto a la /ona. ya que, como dijo un diputado, los santanecos son conser-vadores, cuidadosos de sus tradictones y parte de estas son las actividades que se desarrollan cerca donde últimamente se ha colocade al cuartel policial: "El

-Favor pase a la Pág. 37.